

MOTIONS

24. *Lévy*.—Pour amender les règlements Nos. 296 et autres.
25. *Gadbois*.—*Re* forces hydrauliques dans un certain rayon.
26. *Gadbois*.—*Re* conduits souterrains.
27. *Proulx*.—Pour réglementer la construction des édifices sur l'avenue Esplanade et sur d'autres rues.
28. *Labrecque*.—Pour amender le règlement No 308.
29. *Proulx*.—Pour amender le règlement No 30 concernant le pain.
30. *Nault*.—Pour amender le règlement No. 266 *re* perception de la taxe de l'eau.

REGLEMENT

31. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 34. (Yates).

MOTION

32. *Lapointe, L. A.*—Pour un règlement *re* taxes et pour abroger certains règlements.

RAPPORT

33. *Voirie*.—Pour effacer les lignes homologuées des rues DeFleurimont et Comte.

MOTIONS

34. *Labrecque*.—Pour amender les règles du Conseil 86 et 122.
35. *Payette*.—Pour un règlement à l'effet de contracter certains emprunts.

RAPPORT

36. *Hotel de Ville*.—Pour publier les projets de règlements dans la *Gazette Municipale*.

MOTIONS

37. *Lévesque*.—Pour abroger la résolution *re* emprunt.
38. *Lavallée*.—Pour annexer Notre-Dame-de-Grâces.

REGLEMENT

39. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame-des-Neiges. (Lavallée).

RAPPORTS

40. *Voirie*.—Pour permettre à la Cie des Tramways de Montréal d'exploiter une ligne sur la route du Terminal.
41. *Hygiène et Statistiques*.—Pour protester la Montreal Water & Power Co.

MOTION

42. *Larivière*.—Pour amender le règlement No. 210 *re* Cie des Tramways.

REGLEMENTS

43. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'empêcher que les voitures lourdes circulent dans certaines rues. (Lévy).
44. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 333 concernant la paix publique. (Proulx).

RAPPORT.

45. *Voirie*.—Pour donner un avis à la Cie "Dominion Transport" de démolir un certain bâtiment.

MOTIONS

46. *Lévesque*.—Pour demander des soumissions pour la fourniture du gaz et de l'électricité.
47. *Gadbois*.—Pour amender la section 34 du règlement No. 270 concernant la voirie.
48. *Nault*.—Pour amender le règlement No. 210 *re* Cie des Tramways.

REGLEMENTS

49. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas. (White).
50. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J.-H. Nault de fournir la lumière, le calorique et la force motrice. (Lapointe, L.-A.)

MOTIONS

24. *Lévy*.—To amend by-law No 296 *et al.*
25. *Gadbois*.—*Re* water powers within certain radius.
26. *Gadbois*.—*Re* underground conduits.
27. *Proulx*.—To regulate buildings on Esplanade avenue and other streets.
28. *Labrecque*.—To amend by-law No. 308.
29. *Proulx*.—To amend by-law No. 30 concerning bread.
30. *Nault*.—To amend by-law No. 266 *re* collection of the water rates.

BY-LAW

31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 34. (Yates).

MOTION.

32. *Lapointe, L. A.*—For a by law *re* taxes and to repeal certain by-laws.

REPORT.

33. *Road*.—To erase homologated lines of DeFleurimont and Comte streets.

MOTIONS.

34. *Labrecque*.—To amend rules of Council 86 and 122.
35. *Payette*.—For a by-law to effect certain loans.

REPORT.

36. *City Hall*.—To publish draft by-laws in *Municipal Gazette*.

MOTIONS

37. *Lévesque*.—To repeal resolution *re* loan.
38. *Lavallée*.—To annex N. D. de Grâces.

BY-LAW

39. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex N. D. des Neiges. (Lavallée).

REPORTS

40. *Road*.—To allow M. S. Ry Co. to operate a line on Terminal route.
41. *Hygiene and Statistics*.—To protest Montreal Water & Power Co.

MOTION

42. *Larivière*.—To amend by-law No. 210 *re* M. S. Ry. Co.

BY-LAWS.

43. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit heavy traffic in certain streets. (Levy).
44. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 333 *re* public peace. (Proulx).

REPORT.

45. *Road*.—To notify Dominion Transport Co. to demolish a certain building.

MOTIONS.

46. *Lévesque*.—To call for tenders for the supply of gas and electricity.
47. *Gadbois*.—To amend section 34 of by-law No. 270 concerning streets, etc.
48. *Nault*.—To amend by-law No. 210 *re* M. S. Ry. Co.

BY-LAWS

49. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas Street. (White.)
50. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to supply light, heat and power. (Lapointe, L. A.)